

Vorwort

Sportwettkämpfe sind seit jeher für Teilnehmer und Zuschauer Ereignisse gewesen. Mit der Kommerzialisierung haben Sportveranstaltungen neue Facetten bekommen. Nicht nur in ökonomischer, sondern auch in rechtlicher Hinsicht ergibt sich ein erheblicher Klärungsbedarf. Der Konstanzer Arbeitskreis für Sportrecht hat sich mit seiner Tagung „Das Sportereignis – ökonomische und rechtliche Fragen“ am 19./20.5.2000 in Gottlieben/Schweiz zum Ziel gesetzt, Impulse für die sich intensivierende Diskussion zu geben. Sichtbares Zeichen ist dieser Band, der die drei in Gottlieben gehaltenen Vorträge der Referenten aus Wissenschaft und Praxis in sich vereinigt.

Klaus Vieweg